
Ayuntamiento de Castellón

Acta del Consejo Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 15

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 24 de septiembre 2018

Hora inicio/fin: 20:00 / 21:50

Lugar: Pza/Lagunas de Ruideras, s/n

Miembros asistentes:

D. José Luís López Ibáñez
D. Carlos Feliu Mingarro
Dª. Anunciación Lainez Castel
D. Pascual Barreda Martínez
Dª. Mª Manuela Rodriguez de Guzman
D. Eduardo Castillo Serrano
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Concepción Guillamón Albalate
D. Ramón Muñoz Bug
D. Juan A Guimerá Martí
Dª. Encarna Marmaneu Aguilar
D. Emilio Meneses Morejón
Dª.Mª Amparo Garrigós Calixto
D. Ramón Cifre Andreu
Dª. Rebeca Leonisa Ahicart
D. Enrique Javier Guillamón Pradas
D.José Diaz Jovena
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Antonio Lara Falcó

Miembros ausentes: 

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Casto Moya Macias
D. David Aguilar Ferrer
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Climent Laguarda
Dª. Clara Soler Sol
D. Juan Vicente Mampel
D. Esteban Ventura Marti
D.José Miguel Aguilar Tomás
Dª Irene Gómez Santos
D. Vicente Gonell Mulet
D. Miguel Fernández Varela

Vicepresidente (PSOE)
Concejal (P Popular)
A VV Cultural C. Costa y ady.
A VV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV Gpo.S.J Obrero, ctra. Alcora y ady
AVV Morteras
A VV El Saboner
A VV Gpo Reyes y Ctra. Alcora.
A VV La Choquera
AVV Las Galeras y ady
AVV Los Ángeles
AVV Rei en Jaume 
AVV S José Obrero “Cremor”
AVV Raval Universitari 
AVV La Dehesa
AVV Maset Blau
AVV San Lorenzo
AMPA CEIP Benadresa
AMPA CEIP Jaume I
AMPA C Grans i Menuts

Presidenta (Compromís)(*)
Vecino (Alcaldía)(*)
Vecino(Castelló moviment)(*)
Vecino (Alcaldía)(*)
Vecino (Compromís)
Vocal no Concejal (P Popular)
Vocal no Concejal (PSOE)
Vocal no Concejal (Ciudadanos)
Vocal no Concejal (Compromís)
Vocal no Concejal (Castelló moviment)
AVV Partida Benadresa
AVV Racó de Natora 



D. Luciano Ferrer Pons
D. Juan M. Cantos Moreno
D. Juan Ramón Gimenez Seguer
D. Fernando Aznar Cañada
Dª. Anna Ferreres Gimena

AVV Venta Nova(*)
AVV Gpo. Sto. Domingo 
AVV y Propietarios Gpo. San Arturo
AMPA CEIP Vicente Artero
AMPA CEIP Enric Soler i Godes

EXCUSA   AUSENCIA (*)  

Secretaria:
Inmaculada Arnau Picazo

Por  la  Vicepresidencia  se  declara  abierta  la  sesión,  procediéndose  a  tratar  el 
orden del día establecido:

1º.-   APROBACIÓN  DEL  ACTA  DEL  CONSEJO  DEL  DISTRITO  OESTE 
CELEBRADA EL 26 DE MARZO DE 2018.

Se aprueba la acta del 26 de marzo de 2018 por unanimidad de los miembros del 
Consejo. 

2º.- NOMBRAMIENTO MIEMBROS DEL CONSEJO DEL DISTRITO OESTE.

Toma posesión como miembro del  Consejo del Distrito Oeste el  Sr.  José Diaz 
Jovena, representante de la AMPA Ceip Benadresa. 

3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por  parte  del  Sr.  Vicepresidente  se  da  cuenta  de  los  trámites  y  las  distintas 
soluciones que se han llevado a cabo según las propuestas y sugerencias expuestas por 
los miembros del Consejo, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria 
del Consejo.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La Sra.Mª Manuela Rodriguez de Guzman, representante de la AVV Gpo San José 
Obrero, Ctra. Alcora y Adyacentes, solicita la instalación de un paso de peatones en frente 
de Plaza La Era (junto al restaurante Denis) hasta las viviendas que hay en esa zona.

El Sr. Emilio Meneses, representante de la AVV San José Obrero y Cremor, solicita 
el  arreglo  de  unas  vallas  que  rodean  al  monumento  situado  en  el  parque  Cronista 
Muntaner (antigua Campsa) y la limpieza de las hierbas que han crecido alrededor de 
dicho monumento.

El Sr. Juan Antonio Guimerá, representante de la AVV Los Angeles, pregunta por el 
del  proyecto  de  Alcantarillado  de  la  Urbanización  que  se  está  llevando  a  cabo  en  el 
Ayuntamiento. El Sr. Vicepresidente le informa en que situación está el trámite de dicho 
proyecto.  También  expone  la  problemática  de  la  limpieza  de  zonas  sobrantes  de 
expropiaciones en la Urbanización. Comenta que en la ciudad hay muchas vallas en la vía 
pública,  que  se  han  finalizado  las  obras  y  no  las  han  recogido,  preguntando  en  el 
Ayuntamiento por ellas y no saben decirte si se han olvidado recogerlas o tienen que estar 
por peligro de derrumbe.



Ayuntamiento de Castellón

El Sr. Eduardo Castillo, representante de la AVV Morteras, reitera el problema de 
encharcamiento que se ocasiona en la Ctra. Alcora frente al Bar Chiva (calle Aragonesa) 
cuando llueve ya que la lluvia levanta la trapa de alcantarillado y se inunda la zona por lo 
que solicita una solución.

El Sr.  Ramón Cifre, representante de la AVV La Dehesa, pregunta por tema del 
transporte  urbano  para  las  urbanizaciones  de  montaña.  Sr.  Vicepresidente  explica  los 
trámites que se están llevando a cabo con la  Conselleria  para solucionar  el  problema. 
Solicita que vuelvan a precintar las trapas que hay junto a la parada de autobús en la Ctra. 
Alcora que producen olores y que están otra vez sueltas. Por último expone que desde la 
rotonda de la Dehesa (calle Monte Perdido) han habido unas averías en las tuberías de 
Facsa, que la empresa ha reparado, pero la reposición de las zanjas ha sido deficiente, ya 
que no se han reparado con asfalto y está la zona en malas condiciones.

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner, pregunta por el tema 
de la campaña de pavimentación de las calles del Distrito. También expone el problema del 
transporte escolar para curso 2018/19 en el IES Vicent Castell.

El Sr. Antonio Lara, representante de la AMPA Colegio Grans i Menuts, reitera la 
señalización de zona escolar en la Cuadra la Torta. Reiterar el reasfaltado de Cuadra la 
Torta con Ctra. Ribesalbes (esquina Cerámicas Gómez).

La Sra. Encarna Marmaneu, representante de la AVV Rei En Jaume, comunica la 
existencia de cucarachas en el Gpo. San Enrique. Y solicita la limpieza de hierbas que 
están en el camino junto al Cementerio San José.

El Sr. Enrique Javier Guillamón, representante de la AVV San Lorenzo, solicita la 
instalación de dos papeleras en el Gpo. San Fermin y la limpieza de la zona frente la Plaza 
Urban con Cuadra Saboner.

La Sra.  Anunciación Lainez,  representante de la  AVV Cultural  Cardenal  Costa y 
adyacentes, reitera la reposición de papeleras. Expone el problema de la circulación de 
vehículos  que  circulan  a  mucha  velocidad  en  la  Avda.  Barcelona  (tramo  Ceip  Gaetà 
Huguet) y el problema de prioridad de circulación en el carril bici y las calles. También que 
hay unas vallas en la calle Pintor Ribera (edificio esquina con Cardenal Costa) y pregunta 
si  hay  peligro  en  la  fachada  o  se  las  han  olvidado  recoger.  Por  último  expone  el 
agradecimiento al negociado de Movilidad por la retirada de zona azul en la calle Ignasi 
Vergara. 

La Sra. Rebeca Leonisa Ahicart, representante de la AVV Maset Blau, pregunta por 
el tema del solar contiguo al Ceip Jaume I, que el Ayuntamiento medie con la Conselleria 
para la  cesión y poder utilizarlo como patio del centro. También comunica que en la puerta 
de infantil se instala un indigente que pasa muchas noches durmiendo y deja la zona toda 
sucia,  además  también  es  utilizado  por  varios  jóvenes  que  parece  ser  que  se  pasan 
sustancias prohibidas.

La Sra. M Amparo Garrigós, representante de la AVV Raval Universitari, reiteran la 
colocación de una valla en la rampa de acceso al parque desde Joaquin García Girona – 



Joaquin Ferrer i Carbó. Hay una entrada de garaje y además muchos vehículos aparcan en 
la rampa, que los niños usan para bajar con bicis y patines, han ocurrido dos accidentes 
con la puerta con amputación de falange. Reiteran el nombre del parque Palmira Pla para 
que el parque de la Guardería Peücs. Se solicita más alumbrado en el parque Botánica 
Carmen Albert, ya que en invierno a las 18:30 horas ya no se ve y la instalación de un baño 
público en dicho parque. Por último solicitan la instalación de vallas y bloque de hormigón 
en el nuevo parque infantil ubicado al lado de la Guarderia Picarol.

Y no  habiendo  mas asuntos  que tratar,  se  levanta  la  sesión,  siendo  las 
veintiuna horas y cincuenta minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman el 
Vicepresidente y la Secretaria del Consejo, en el lugar y fecha al principio expresados.
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